



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Le cycle de l'eau démystifié :
L'installation interactive CYCL O de ONE DROP
s'arrête au C.I.EAU de Laval**

Laval, le 12 novembre 2012 – L'installation nomade sur le voyage de l'eau CYCL O™, créée par ONE DROP, est présentée au Centre d'interprétation de l'eau de Laval (C.I.EAU) jusqu'au 15 mars 2013.

Avec ses multiples écrans tactiles, l'installation interactive bilingue permet aux participants de constater que tous les humains font partie intégrante du grand voyage de l'eau... et qu'ils boivent aujourd'hui la même eau que les dinosaures. En deux minutes, CYCL O explique le cycle de l'eau à travers l'espace et le temps, et invite grands et petits à poser des gestes concrets pour préserver cette ressource vitale.

« Nous sommes heureux, honorés et privilégiés d'accueillir CYCL O, pour le grand plaisir de nos visiteurs! Cette installation transmet un message en parfaite cohérence avec nos objectifs : sensibiliser et éduquer la population à l'importance de l'eau », souligne André Perrault, président du C.I.EAU.

« CYCL O offre à tous les publics l'occasion d'en savoir plus sur les défis auxquels nous serons tous confrontés en matière d'eau douce et sur ce que nous pouvons faire pour la protéger pour les générations futures », explique Catherine B. Bachand, directrice générale par intérim de ONE DROP.

En tournée depuis 2010 et rendue possible grâce à la contribution financière du projet Eau Bleue RBC®, CYCL O a été vue par plus de 250 000 personnes au Canada et aux États-Unis avant de s'arrêter au C.I.EAU.



À propos de ONE DROP

ONE DROP – une initiative de Guy Laliberté, fondateur du *Cirque du Soleil*TM – favorise l'accès universel à l'eau et sa gestion réfléchie par l'entremise de projets intégrés innovants. Grâce à son approche unique fondée sur les arts, ONE DROP contribue au développement durable des communautés en mettant en œuvre des projets adaptés d'accès à l'eau saine et d'éducation ainsi qu'en octroyant des prêts de financement solidaire. ONE DROP dirige des initiatives créatives à travers le monde afin de sensibiliser la population aux enjeux de l'eau et à encourager l'adoption de pratiques de gestion de l'eau responsables. Pour en savoir plus, visitez ONEDROP.org.

À propos du C.I.EAU

Situé à Laval, à l'intérieur même de la Station d'eau potable Sainte-Rose, le C.I.EAU présente actuellement l'exposition interactive *Le chemin de l'eau : de la rivière à la rivière*, qui met en valeur l'importance de l'eau dans nos vies. Cette exposition plonge les visiteurs dans l'univers fascinant de la production et de la distribution de l'eau. À l'aide d'artefacts de multiples provenances, c'est aussi un véritable historique du traitement de l'eau douce au Québec et un lieu unique au Canada.

- 30 -

Source :

C.I.EAU

Caroline Piché, directrice générale

450 963-6463